

YARARÁ (BOTHROPS ALTERNATUS)

Infografía. 2016. La Nación, Buenos Aires 22.02.16.
www.producción-animal.com.ar

Volver a: [Fauna argentina en general](#)

La serpiente tiene cabeza triangular con manchas castaño oscuro y el vientre es blanquecino y manchado; ataca solo si se siente amenazada.



Cómo es la serpiente

YARARÁ
Bothrops alternatus
Grande y gruesa. Las hembras significativamente son más largas y más pesadas

Medidas
80-120 cm largo promedio

Características
Color: Dorso castaño, con diseños arrañados de color castaño oscuro, con bordes claros
Cabeza: Triangular con manchas castaño oscuro y un tridente castaño claro
Vientre: Blanquecino manchado

Hábitat
Se la halla en el norte y centro-este de la Argentina, sudeste de Brasil, Paraguay, Uruguay

LA MORDEDURA
No es una serpiente agresiva, ataca sólo si se siente amenazada. Se caracteriza por su alto poder venenoso
70% muerde en los miembros inferiores
12 horas es el margen para aplicar el suero antiofídico

Qué hacer
• Inmovilizar a la persona
• Darle agua
• Taparla si tiene frío
• Trasladarla para su atención médica

Qué no hacer
• No aplicar torniquetes
• No aplicar desinfectantes
• No succionar ni quemar la herida
• No dar al herido bebidas alcohólicas ni remedios caseros

Fuente: LA NACION

Volver a: [Fauna argentina en general](#)